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O-Ton-Paket: Wie geht es der Blechbranche? Was sind aktuelle Trends und wie wichtig wird das Thema
Effizienz? Welche Rolle spielt China und wie sieht die Branchen-Zukunft aus? Auf diese und andere Fragen
antwortet der Geschäftsführer des Verbandes für die Unternehmen der Blech verarbeitenden und
verwandten Industrie EFB.

Leadin

Wellmann antwortet auf folgende Fragen:

1. Erklären Sie bitte kurz, was die EFB macht.

2. Sie sprechen die Trends schon an ? was sind aktuelle Trends und wichtige Themen in der Branche?

3. Warum und wo sind diese Hybrid-Materialien besonders interessant?

4. Kunststoff als Teil einer Lösung ? da sollte man meinen, dass das auf einer Blechmesse vor Jahren noch
undenkbar gewesen wäre?

5. Wie geht es der Branche der Blechindustrie aktuell?

6. Welche Rolle spielt denn China in der Branche?

7. Wie schauen Sie in die Zukunft der Branche?


